



SOCIÉTÉS SAVANTES



ACADEMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 3 décembre 1895. — Présidence de M. de Cazenove. — M. Valson offre à l'Académie, au nom du docteur Vincent, un ouvrage intitulé : *Contribution clinique à l'étude de la résection pathologique de la hanche*. — Séance d'élection : M. le docteur Horand est élu membre titulaire de la section des Sciences médicales, en remplacement de M. le docteur Rollet. — M. Sainte-Marie Perrin, architecte, est élu membre titulaire de la section des Beaux-Arts, en remplacement de M. Echernier. — Election des membres du bureau : M. le docteur Ollier est élu président de la classe des Sciences. — M. Henri Beaune est élu président de la classe des Lettres. — M. Vachez est élu secrétaire général de la classe des Lettres.

Séance du 10 décembre 1895. — Présidence de M. de Cazenove. — M. le Président adresse quelques paroles de bienvenue à MM. Horand et Sainte-Marie Perrin, nouveaux membres titulaires élus dans la dernière séance. — M. Bleton donne lecture d'une notice sur la petite Église à Lyon. On sait qu'à l'époque du Concordat, de fervents catholiques furent froissés, au suprême degré, de la démission imposée à tous les évêques de France et de la nouvelle délimitation des diocèses. Quelques évêques protestèrent. De là, soit à Lyon, soit dans les provinces de l'ouest de la France, se formèrent des groupes de catholiques, très rigides observateurs des pratiques religieuses, qui refusèrent de se conformer au nouvel état de choses, réglé par le Concordat. Cette situa-